
COMUNE DI PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE

VI COMMISSIONE CONSILIARE
Piazza Giulio Cesare 52

VERBALE N. 264 del 06/10/2023 Approvato il 06/10/2023
ORDINE DEL GIORNO: N. 164 del 28/09/2023 e O.D.G Suppletivo N 170 del
05/10/2023
ORARIO DI CONVOCAZIONE: Prima convocazione ore 09:00
CONSIGLIERI PRESENTI Presente

Assente
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA

Canto Leonardo P 10.13 11.27
Chinnici Dario P 10.13 11.05

Lupo Giuseppe P 10.13 11.27

Leto Teresa A - -

Zacco Ottavio A - -

VERBALE
La Segretaria alle ore 09.00 procede a chiamare l’appello dei Consiglieri e non
risultando nessun presente rinvia la seduta in seconda convocazione.
Il Vice Presidente Lupo alle ore 10.13 apre la seduta in seconda convocazione con
la presenza dei Consiglieri Canto e Chinnici
Argomenti da trattare:

1. Programmazione incontri
2. Varie ed eventuali
3. Lettura ed approvazione del verbale della seduta odierna

Il Presidente Lupo chiede alla Segretaria l’elenco delle delibera ancora in itinere
La Segretaria procede con la lettura
Il Consigliere Canto in programmazione dei lavori rileva la necessità di incontrare i
vertici di AMG stante che diverse zone pubbliche della città in questo momento sono
prive degli impianti di illuminazione e pertanto avendo la commissione nelle proprie
corde la programmazione è necessario avere un riscontro con l’azienda per
calendarizzare e porre in essere tutti i provvedimenti di realizzazione di nuovi
impianti e per comprendere quali siano le priorità dell'azienda municipalizzata,
chiede pertanto di calendarizzare l'incontro il prima possibile confrontandosi con il
Presidente Zacco.
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Il Consigliere Chinnici come già deciso in precedenza chiede di dare continuità alle
richieste che erano pervenute in commissione di effettuare il sopralluogo sia allo
stadio delle palme sia al velodromo che al campo di baseball.
Il Presidente Lupo facendo seguito all’audizione con le associazioni
rappresentative dei tassisti su indicazione del Consigliere Canto, la Commissione si
determina a prendere in esame il regolamento di noleggio di autovettura con
conducente anche nell’ottica del prossimo incontro richiesto dalla categoria dei
tassisti, in preparazione dell’incontro con l’Ass Forzinetti.
Il Consigliere Canto procede con la lettura del regolamento noleggio autovetture con
conducente
Inizia con la lettura dell’art 24 e seguenti
Il Consigliere Canto rileva che nell’art 27 comma 2 lettera B che la rimessa può
avere la propria sede in uno dei comuni confinanti a palermo qualora la sede legale
sia a Palermo e pertanto l’ipotesi di un soggetto che abbia sede legale a Palermo la
rimessa potrebbe collegarsi al comune di Monreale.
Continua la lettura
La Commissione rileva altresì che ai sensi dell’art 30 comma 1 - lettera J - il
conducente di vettura NCC ha l’obbligo di ricondurre la propria autovettura nella
rimessa non appena conclusa la prestazione relativa ad ogni singolo contratto di
trasporto.
La Commissione dà lettura dell’art 33 che chiarisce che alla Polizia Municipale è
demandato il compito di vigilare sul rispetto delle norme contenute nel presente
regolamento.
Il Consigliere Canto precisa che all'accertamento di violazione possono anche
procedere gli ufficiali e gli agenti appartenenti ai diversi corpi di polizia e dunque non
solamente la Polizia Municipale
Si continua con la lettura dell’Art 35
Il Presidente Lupo chiede con riferimento a quanto previsto dall’art 8 del
regolamento di verificare in occasione del prossimo incontro con l’Ass Forzinetti
quale sia il numero complessivo delle autorizzazioni ad oggi attive nel Comune di
Palermo atteso che lo stesso articolo preveda la possibilità massima fissa in 200 di
autorizzazioni previste
Il Presidente Lupo con riferimento all’art 33 sugli addetti alla vigilanza la comm
ritiene opportuno verificare con il corpo di PM quale sia stata l'attività di vigilanza
svolta in attuazione del regolamento, nonchè quali siano stati i provvedimenti
adottati Ritiene di chiedere in occasione del prossimo incontro con l’ass Forzinetti
quale attuazione intenda dare al nuovo Decreto Asset approvato ieri in via definitiva
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che prevede la possibilità per i comuni capoluoghi di regione, sede di città
metropolitane, di aumentare le licenze taxi, fino al 20% di quelle già rilasciate.
La Commissione ritiene che il servizio taxi autonoleggi sia molto importante per
rispondere alle esigenze poste dal crescere dei flussi turistici già più volte fatte
presente in commissione dalle associazioni rappresentative degli albergatori.
Il Presidente Lupo chiede alla Segretaria di dare lettura del verbale della seduta
odierna.
Si procede con la lettura e l’approvazione per appello nominale
Il verbale n. 264 del 06/10/2023 è approvato all’unanimità dei presenti
La seduta si è chiusa alle ore 11.27
Letto e sottoscritto

La Segretaria supplente
Vincenza Amato

Il Presidente
Giuseppe Lupo
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